

ADDRESS

Polresta Magelang Rutin Laksanakan Patroli Skala Besar

Agung widodo - MAGELANG.ADDRESS.CO.ID

Jul 22, 2024 - 08:17



MAGELANG- Akhir pekan ini Polresta Magelang melaksanakan kegiatan Patroli Skala Besar, Tim Patroli bergerak dari Mapolresta Magelang menuju arah Grabag melintasi jalur wilayah hukum Polresta Magelang.

Di Grabag, Tim Patroli memberikan pengamanan kegiatan pengesahan atau Wisuda Pendekar Muda Warga Tingkat I PSHT Parluh 16 Cabang Kabupaten

Magelang tahun 2024. Kegiatan ini berlangsung di Gedung Margo Utomo, Dusun Gowak, Desa/Kecamatan Grabag, Kabupaten Magelang.

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolresta Magelang yang diwakili oleh Kabag Ops Polres Kota Magelang Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., para pejabat Forkopimcam Grabag, dan Kepala Desa Grabag. Hadir pula dari pihak PSHT antara lain Penasehat PSHT Jateng Ir. Nurhadi Abas, Ketua PSHT Korwil Jateng Kun Sri Wibowo, S.Pb., Ketua PSHT Cabang Kabupaten Magelang H. Nurtaji, sejumlah Pengurus Cabang dan Ranting PSHT beserta ratusan anggota PSHT.

Diungkapkan Ketua PSHT Cabang Kabupaten Magelang Nurtaji dalam sambutannya, sebanyak 168 anggota diwisuda sebagai Pendekar Muda Warga Tingkat I PSHT.

“Di setiap tahunnya anggota PSHT selalu meningkat, dan semoga bisa menjaga sikap di manapun berada dan dapat mengamalkan ilmu PSHT,” ucap Nurtaji.

Sementara Camat Grabag Sri Utari, S.Pd., M.M. dalam sambutannya berpesan para anggota PSHT untuk menjaga almamater, mengamalkan ilmu PSHT, bermanfaat bagi masyarakat, nusa dan bangsa.

“Kepakkan sayapmu, warnai langit dengan prestasimu,” pesannya.

Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. dalam sambutannya diwakili Kabag Ops Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. mengucapkan selamat atas dilantiknya wisudawan menjadi warga baru.

“Semoga para anggota PSHT dapat mengisi kemajuan bangsa dan negara. Senantiasa bisa menjaga dinamika situasi ke depan, torehkan prestasi PSHT dan capailah sikap sebagai satria. Sukses selalu untuk PSHT,” ujarnya.

Kegiatan di Grabag itu terus berlanjut, dan Tim Patroli memberikan pengamanan secara maksimal. Tim bergerak menuju Mapolresta pada pukul 05.00 WIB sambil memberi pengamanan perjalanan para peserta acara wisuda anggota PSHT. (Humas).